

N3M/ Morlaix/Plougonven - Angers/Noyant (B) (34-29). Morlaix regarde vers le haut

En s'octroyant un neuvième succès devant la réserve angevine, Morlaix/Plougonven a consolidé sa position dans le haut du tableau avant d'aller rendre visite au co-leader.

A quelques jours d'un déplacement qui s'annonce compliqué à Bouguenais, tombé pour la seconde fois de la saison, samedi soir, à Pouzauges, une victoire était indispensable pour commencer l'année. Si les joueurs morlaisiens ont manqué de constance par séquences, Serge Blériot s'est contenté volontiers de ce succès difficilement obtenu.

« Cette formation d'Angers, très dynamique, avait la réputation d'être difficile à manœuvrer et de ne rien lâcher, et cela s'est vérifié dimanche. Leur numéro 5 (Razafimandranto), qui joue de temps en temps en D2, nous a fait mal en début de rencontre, nous obligeant à courir après le score. Nous nous sommes bien repris par la suite mais si tu baisses de rythme contre ce gen-

re d'équipe, tu le paies derrière », indique l'entraîneur morlaisien. Au-delà de la force du collectif local, c'est également grâce à la belle copie rendue par certaines individualités que le MHPB a coupé court aux espoirs de succès des visiteurs. Quéinnec, intenable dans sa cage, Fer et Ricard, en forme ascendante, Theulière, toujours aussi précieux, les satisfactions ne manquent pas et sont plutôt rassurantes pour la suite.

« Ce qui fait la force de ce groupe, c'est aussi son gros mental, que les garçons ont acquis par leur travail à l'entraînement. Mais il nous reste encore des choses à améliorer, en défense notamment », ajoute Serge Blériot, qui n'est pas certain de pouvoir compter sur l'ensemble de ses forces vives à Bouguenais, samedi.

« Au complet, ça me paraît jouable, mais nous irons de toute façon là-bas pour jouer le coup à fond ».

P. L. B.

BASKET-BALL

N3F/ Léon Trégor Basket 29 (B) - Doué-la-Fontaine (65-51). Mission accomplie pour le LTB

Gurvan Morvan avait émis deux souhaits avant d'accueillir Doué-la-Fontaine : gagner tout en reprenant le panier-averge. Mission accomplie, donc, pour la réserve du LTB, qui consolide sa septième place au classement. Malgré un début de rencontre mi-figue mi-raisin, la réserve finistérienne n'a plus été inquiétée une fois qu'elle eu pris l'avantage.

« Même si nous nous sommes fait un peu peur dans le premier quart-temps, les filles ont plutôt bien géré leur affaire en se montrant constantes et sérieuses. Cette victoire est rassurante et nous maintient sur une bonne dynamique », rapporte Gurvan Morvan. « Lorsque Doué a mené au score, j'ai dit aux filles que ça allait tourner et que notre adversaire ressentirait à un moment ou à un autre la fatigue du déplacement. Et c'est ce qui s'est passé après vingt minutes de jeu ». Après Trégueux, en Coupe, puis Saint-Laurent, c'est la troisième fois d'affilée que le LTB se mon-

tre à son avantage. L'opération maintien est désormais en bonne voie et un succès à Lannion, dans quinze jours, permettrait aux filles du LTB de se donner encore plus de chance de rester en Nationale 3 l'an prochain. Les débuts concluants de Laura Dimithé sont également encourageants et l'apport d'une telle joueuse ne peut que bonifier un collectif encore perfectible. « Laura nous a apporté ses points et ses rebonds et constitue un point de fixation intéressant dans la raquette. Des espaces vont se libérer à la périphérie et nos shooteuses vont pouvoir s'exprimer, cela s'est déjà vu dimanche avec Caroline (Piriou) », conclut le coach Léonard. En lice samedi prochain en Coupe de Bretagne, à Romagné, puis dès le lendemain à la maison face à Orvault en Coupe de France, le LTB va pouvoir répéter ses gammes avant d'aborder la suite du championnat.

P. L. B.

TENNIS

AG de la Ligue de Bretagne. En différé de Pontivy

RIPALDA PRÉSIDENT D'HONNEUR. Marie-Christine Peltre a annoncé dimanche à Pontivy la nomination d'Antoine Ripalda en tant que président d'honneur de la Ligue.

LES DÉLÉGUÉS À LA FÉDÉRATION. En plus des quatre présidents de comité, Marie-Christine Peltre, Hervé Collet et Marie-Félice Fleury représenteront la Bretagne à la fédération.

AU REVOIR ROGER LE QUERREC. Après près de quarante ans de bons et loyaux services, Roger Le Querrec a tiré sa révérence, hier à Pontivy. Le président de Plouénan (70 ans) a choisi de se concentrer sur son club après avoir œuvré au Comité départemental finistérien depuis 1972 et à la Ligue de Bretagne -où il officiait dernièrement à la commission sportive- depuis 1976. Plusieurs fois champion de Bretagne, notamment chez les « seniors plus », Roger avait également été délégué à la fédération de 1996 à 2004.

N2F/ Rennes-Saint-Grégoire - Landi-Lampaul (30-19). Sales dimanches !

Les dimanches se suivent et se ressemblent pour les joueuses de Landi-Lampaul qui n'ont encore jamais remporté une rencontre dominicale depuis qu'elles évoluent au niveau national.

Mais le match aurait été disputé le samedi soir que ça n'aurait rien changé comme le reconnaît sportivement Thierry Guégan : « Rennes a des moyens que nous n'avons pas, c'est indéniable, et sa victoire est tout à fait logique. Nous nous y attendions, et nous avons abordé ce match comme nous l'avions prévu, c'est-à-dire comme un match de préparation pour le prochain rendez-vous. Avec les armes dont nous disposons aujourd'hui, nous ne pouvons pas lutter. Bravo à Rennes. Nous avons réussi à les contrarier pendant une mi-temps, mais dans la durée ce n'était plus possible. Autant lors des autres rencontres qu'on a perdues en début de championnat contre Le Havre ou Issy, je reste persuadé qu'on aurait peut-être pu faire autre chose, autant ici je n'avais plus qu'à m'asseoir et regarder. »

En tirer les leçons

Face aux Rennaises, les Landivisiennes ont donc pris conscience du chemin qui leur restait à parcourir afin de tutoyer les



Face à Rennes-Saint-Grégoire, Mélanie Abaléa et ses coéquipières de Landi-Lampaul ont largement été dominées.

sommets de ce championnat de Nationale 2.

« Même en disputant cette rencontre comme un match de travail, c'était difficile de trouver nos automatismes. Mais nous avons tout de même tenté de le faire, car Rennes déploie aujourd'hui un jeu que nous

souhaiterions présenter à l'avenir pour espérer monter un jour : ça nous montre donc le chemin qu'il reste à parcourir ! Mais nous n'aimons pas jouer le dimanche, car depuis que je suis à la tête de cette équipe, nous n'avons jamais gagné ce jour-là ! Il ne faut cependant

pas que cette défaite entame le moral des filles, mais qu'au contraire, elle leur donne envie de travailler davantage. Maintenant, on va récupérer, on va regarder la vidéo de ce match et on va préparer la venue de Montigny, samedi prochain à Landivisiau ».

NATATION

Club Nautique de Morlaix. Une bonne vague 2013

Le Club Nautique de Morlaix, déjà connu pour le niveau national de ses « Masters » féminines, acquiert une nouvelle dimension sportive avec de très jeunes compétiteurs dans le sillage d'une jeune prodige : Morgane Dornic.

On rencontre surtout des féminines dans les lignes d'eau des nageurs de compétition morlaisiens. A commencer par la Présidente, Yveline Adrian, en poste depuis 2009, titulaire de deux records de France et cinq titres nationaux chez les Masters 60 ans. Mais si cela papillonne pour Evelyne, cela crawlé fort pour une relève « quatre étoiles » derrière un poisson nommé Morgane*. Quelques générations de moins mais un talent éclaboussant qu'elle partage avec trois garçons : un minime, Cyril Lehmann et les juniors Benjamin Salaun et Denis Aleksiev. Tout ce beau monde progresse sous la houlette d'un entraîneur de niveau national, ce qui prouve la volonté de professionnalisation du CNM.

Gilles Couderc, recruté il y a deux ans, s'engage vers une saison ambitieuse : les Interrégionaux, les championnats de N2, le « France » en minime fille avec Morgane, voire le championnat de France Jeunes, le niveau national pour un jeune triathlète, Lucas Huelvan et une nouvelle moisson de titres chez les mas-



Les nageurs du CN Morlaix réalisent, cette saison, de belles performances, avec, au premier plan de gauche à droite : Matthieu Deu (stagiaire), Evan Harscoat, Kilian Giguelay, Jeanne Rodrigues-Mizzi, Estelle Rolland, Elsa Moyou, Ludvine Le Floch, Caroline Carmes, Morgane Dornic, Lucie Cozannet, Cyril Lehmann. Au second second plan : Benjamin Salaun, Denis Aleksiev, Lucas Huelvan et Gilles Couderc (entraîneur).

ters.

Comme des poissons dans l'eau

« On essaye, ajoute Gilles, avec Bénédicte Compois, ma responsable technique, d'adapter les plans d'entraînements des compétiteurs. Cela se passe bien. On gère aussi un groupe loisir de 50 personnes qui évoluent pour le plaisir de nager. Mais, grâce à nos jeunes et leurs résultats élogieux, on devient un club formateur reconnu et courtisé. Ils tra-

vailent énormément et sont quand même dans l'eau six soirs par semaine et à nouveau le dimanche en compétition. Peut-être les Manadou et Agnel de demain ».

Que de chemin parcouru depuis 1928 avec les Crabes du Bassin ou de la piscine de Lannidy (1955). Aujourd'hui, les nageurs évoluent à la Boissière (créée en 1975) ou au Centre Aquatique de Saint-Fiacre (2008). Les activités sont encadrées par quatre diplômés Beesan et Bnssa. L'effectif

actuel du CNM est de 210 adhérents, répartis en quatre sections : natation sportive, natation maître, sauvetage / secourisme et aquatraining.

* La minime morlaisienne est devenue championne du Grand Ouest sur 1.500 m nage libre en mai 2012. Elle vient de remporter trois titres de Championne de Bretagne, à Saint-Brieuc le 8 décembre : les 400, 800 et 1.500 nage libre en des temps dignes de cadettes. On la suivra avec attention en 2013.